

Elección de Hermano Mayor de la Cofradía de la Vera Cruz

Escrito por Cuadrillero

Domingo, 09 de Septiembre de 2012 10:10 - Actualizado Domingo, 21 de Octubre de 2012 19:49



El sábado 8 de septiembre de 2012, festividad de Nuestra Señora de Guadalupe (Patrona de Baena), se celebraron en el salón de actos de la Iglesia de Santa Marina las votaciones para la elección del **Hermano Mayor de la Cofradía de la Vera Cruz y Nuestro Padre Jesús del Prendimiento**.

El único candidato que presentó su candidatura fue **D. Antonio Francisco Gómez Mérida**, perteneciente a la Hermandad de San Pedro.

El **resultado** de las votaciones fue el siguiente:

+ Votos emitidos: 181

+ Votos a favor del candidato: 104

+ Votos en contra del candidato: 72

+ Votos en blanco: 5

Puesto que los votos a favor del candidato superan el 50% de los votos emitidos, **D. Antonio Francisco Gómez Mérida fue declarado Hermano Mayor "electo"** de la Cofradía de la Vera Cruz y Nuestro Padre Jesús del Prendimiento. Posteriormente, el obispado de Córdoba deberá comunicar si ratifica o no dicha elección para que el candidato electo tome posesión de su segundo mandato.

Elección de Hermano Mayor de la Cofradía de la Vera Cruz

Escrito por Cuadrillero

Domingo, 09 de Septiembre de 2012 10:10 - Actualizado Domingo, 21 de Octubre de 2012 19:49
